



## Sinopsis



### **HARUS BISA!** **Seni Memimpin ala SBY** penulis: Dr. Dino Patti Djalal

Hal menarik dari sosok presiden ke-6 Republik Indonesia. Secara sistematis, dalam buku ini membagi pengalaman dan pelajarannya dari sosok SBY dalam enam bagian besar yakni 'Memimpin dalam Krisis', 'Memimpin dalam Perubahan', 'Memimpin Rakyat dan Menghadapi Tantangan', 'Memimpin Tim dan Membuat Keputusan', 'Memimpin di Pentas Dunia', dan 'Memimpin Diri Sendiri'.

Dalam bagian 'Memimpin dalam Krisis', memaparkan respon SBY yang cepat tanggap dan real time bergerak cepat membuat konferensi pers internasional pada pk 02.15 WIB di Istana Negara bahwa ada dua wartawan Metro TV (Meutya Hafid dan Budianto) yang diculik oleh teroris Irak. Pada bagian 'Memimpin dalam Perubahan', SBY juga telah melakukan beberapa dobrakan dalam rangka mengefisienkan pelayanan birokrasi bagi para investor, waktu untuk memulai usaha pun menurun drastis dari 155 hari menjadi 59 hari di awal 2007. Bagian 'Memimpin Rakyat dan Menghadapi Tantangan' memuat karakter SBY yang senang terjun ke daerah untuk mendengarkan keluhan rakyat secara langsung (common touch), tidak pernah tergiur oleh KKN dan berprinsip hemat, profesional, transparan, dan bersih (hlm 163).

Dalam 'Memimpin Tim dan Membuat Keputusan', cara dan gaya kepemimpinan SBY yang lebih memilih memilih sendiri setiap anggota timnya dan peka terhadap timing. Bagian 'Memimpin di Pentas Dunia' menjadi bagian yang sangat menarik karena gaya kepemimpinan SBY yang bersifat nasionalis sekaligus internasionalis. RI sukses menjadi anggota DK Tidak Tetap PBB.

RI juga berhasil menjadi tuan rumah UNFCCC di Bali serta inovasi diplomasi dengan mengeluarkan ide Global Inter-Media Dialogue (GIMD) Pada bagian terakhir yang berjudul 'Memimpin Diri Sendiri', SBY memperlihatkan sosok pemimpin negara yang sangat berintegritas mulai dari hal-hal kecil seperti menghormati waktu. (hlm 384). Dengan demikian, buku ini kiranya dapat menjadi sebuah referensi yang sangat positif bagi siapapun apalagi bagi para calon pimpinan.



**dr. SIGIT LESMONOJATI, M.H**  
**Serdik SPPK 1 T.A. 2024**  
**Pokjar III No. serdik 202409002041**